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ATA Nº 11/2017 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18 DE MAIO DE 2017  
 
Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezassete, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alexandre Valente Rosas Caetano, Vítor 
Manuel Gouveia Ferreira, Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da Rosa Lima Duarte.  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião salientando a forma muito 
positiva como decorreu a II Mostra Social do Concelho de Ovar, com grande adesão do 
público e satisfação de todos as entidades participantes. Expressou o seu agradecimento, e da 
Câmara Municipal, a todas as entidades e pessoas que deram o seu contributo à realização 
deste evento e contribuíram para o seu sucesso. --------------------------------------------------------  
Informou da reunião realizada com o novo Diretor do ACES do Baixo Vouga, Dr. Pedro 
Almeida, durante a qual teve a oportunidade de desejar felicidades no exercício do novo 
cargo e manifestar a recetividade da Câmara Municipal para colaborar na resolução dos 
problemas que afetam o concelho na área da saúde. ---------------------------------------------------  
No âmbito dos contactos com o tecido empresarial do concelho, informou da reunião 
realizada com as administrações da Kirkchoff e da Alcobre, a visita ao empreendimento em 
curso da Bi-Silque, no âmbito de uma estratégia de crescimento muito interessante, e o 
acompanhamento da visita do senhor Ministro da Economia à Desistart Group, empresa 
instalada em Cortegaça. Ainda neste âmbito, informou estar prevista para o dia 24 de maio, 
uma visita à empresa que explora os caulinos em S. Vicente de Pereira. ---------------------------  
No âmbito desportivo, realçou a realização da 16ª Milha Urbana de Ovar, organizada pela 
Habitovar, durante a qual foram homenageados o Sr. Rui Resende e a ADO Ovarense, e a 33ª 
Meia Maratona de Cortegaça, que registou cerca de 2000 inscritos. --------------------------------  
Referência, ainda, para a apresentação da 27ª edição do Grande Prémio de ciclismo do JN, 
que este ano irá ter uma partida e uma chegada de etapa em Ovar. ----------------------------------  
No âmbito cultural, referiu a realização dos festejos em Honra de S. Bento e Nª Sra das 
Necessidades, em Esmoriz, e de S. Geraldo, em Maceda. ---------------------------------------------  
Salientou, também, a comemoração do 41º aniversário da Associação Recreativa e Cultural 
de S. Vicente de Pereira, do 41º aniversário do Regimento de Engenharia de Espinho, do 25º 
aniversário do Agrupamento de Escuteiros 313 de Cortegaça, e do 25º aniversário do Grupo 
de Teatro Renascer. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Destacou as comemorações do 18º aniversário de elevação de Maceda a vila. --------------------  
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Ainda, neste período, salientou a outorga do Contrato da Empreitada da obra de Ampliação 
do Quartel dos Bombeiros Voluntários de Esmoriz e do Contrato Promessa com a ADO 
Futebol, para formalizar a cedência de 32 000 m2 de terreno, para instalação de equipamento 
desportivo- ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou da reunião realizada com o novo responsável da EDP – Porto, Engº Garcia 
Mendes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
De seguida, destacou o início das sessões do orçamento participativo 2017, que terão lugar 
em todas as freguesias do concelho. ----------------------------------------------------------------------  
Referiu estar ainda a decorrer a iniciativa “Maio Mês do Azulejo”, com a realização de várias 
iniciativas, com a participação da Universidade de Aveiro, da Universidade Católica, entre 
outros especialistas. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, também, da reunião realizada com os municípios de Estarreja e da Murtosa, para 
preparação de candidatura conjunta de um projeto de promoção de construção naval, que no 
caso de ovar, poderá abranger a modernização das instalações da Cenário e a promoção 
turística. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na área da educação, enalteceu a excelente prestação dos alunos do concelho na Final 
Regional do Concurso Nacional de Leitura. -------------------------------------------------------------  
Ainda nesta área, informou que no dia 26 de maio, irá decorrer a sessão pública de entrega 
das Bolsas de Estudo aos alunos do Ensino Superior, para a qual convidou todos os senhores 
Vereadores. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere às obras municipais, informou da recente visita à freguesia de Válega, o 
acompanhamento das obras da barrinha de Esmoriz, que têm decorrido com normalidade, à 
exceção dos trabalhos de dragagem, que registam um atraso significativo, estando já em obra 
uma nova draga de maior capacidade, sendo que os referidos trabalhos irão prosseguir até ao 
dia 15 de junho, dia em que serão suspensos se não estiverem concluídos. ------------------------  
Informou da consignação da obra de requalificação dos cais da Tijosa e do Bico do Torrão, 
da responsabilidade da Sociedade Polis da Ria. --------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte deu conhecimento, realçando o mérito, de uma 
aluna do Agrupamento de Escolas de Esmoriz/Ovar Norte, que obteve a medalha de bronze 
num concurso internacional na área da biologia, que decorreu na Dinamarca. --------------------  
Salientou, ainda, o mérito de duas empresas sediadas em Esmoriz, Josafer e Consjardim, que 
tiveram a sua atividade reconhecida recentemente. ----------------------------------------------------  
De seguida, questionou relativamente à cessão de posição contratual da cafetaria do Parque 
Ambiental do Buçaquinho e à situação da Escola de Matosinhos, que apenas tem a funcionar 
uma sala com nove alunos, nomeadamente, o que está previsto para aquela escola no 
próximo ano letivo. ------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira questionou relativamente ao horário de funcionamento 
da USF de Maceda, agora que tomou posse um novo diretor do ACES, nomeadamente, se 
está prevista a reposição do horário normal.-------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha, salientou a excelente prestação de alunos do concelho em 
diferentes áreas, quer ao nível do desporto escolar, quer ao nível de projetos e iniciativas 
sociais, culturais e científicas, como são exemplo a equipa de juvenis feminino do 
Agrupamento de Escolas de Esmoriz/Ovar Norte, que se sagrou campeã regional de voleibol, 
as atletas do Agrupamento de Escolas Ovar Sul, Miriam Tavares e Mariana Gomes, campeãs 
regionais em atletismo, respetivamente, 1ª classificada no salto em altura no escalão de 
juvenis e 1ª classificada em salto em altura no escalão de iniciados, a medalha de bronze 
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obtida pela aluna do Agrupamento de Escolas de Esmoriz/Ovar Norte, Ana Rita Geraldes, 
nas Olimpíadas da Ciência que decorreram na Dinamarca, os alunos da EPROFCOR, que 
venceram um concurso promovido pela SIC Esperança, com um vídeo sobre o tema da 
violência no namoro e a Escola Básica da Regedoura, que ganhou o Selo de Qualidade 2016, 
do programa Mathematics Discovery. --------------------------------------------------------------------  
Salientou o sucesso de mais uma edição da Mostra Social, que envolveu 22 instituições, 
integrantes da rede social, cujo grande objetivo é mostrar à comunidade o trabalho social 
desenvolvido pela rede e pelas instituições que a integram. ------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que, relativamente às questões na área 
da saúde, que a organização da saúde é conhecida, sendo que o ACES está subordinado à 
ARS e ao Ministério da Saúde. No que se refere às USF’s, estas têm bastante autonomia na 
organização dos seus serviços, e mesmo que o novo Diretor do ACES do Baixo Vouga se 
tenha mostrado sensibilizado com a situação do polo de Maceda da USF, e com o 
investimento aí realizado, a questão do horário de funcionamento depende em grande medida 
do número de utentes. Realçou que esta é uma situação que o executivo municipal irá 
continuar a acompanhar com especial atenção. ---------------------------------------------------------  
No que se refere à Escola de Matosinhos, referiu que há a intenção da EPROFCOR de mudar 
as suas instalações para a referida escola, sendo que esta, enquanto integrante da rede escolar, 
ira fechar a curto prazo. A solução com a EPROFCOR ainda está a ser equacionada não 
havendo ainda uma decisão. -------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere à Cafetaria do Parque Ambiental do Buçaquinho, informou que foi já 
solicitada à Câmara Municipal a autorização para a cessão da posição contratual, que ainda 
está a ser analisada, pelo que, formalmente, mantêm-se o mesmo concessionário. ---------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira salientou a necessidade de se reforçar as pavimentações 
em Maceda, uma vez que são muito poucas as ruas que não serão pavimentadas na sua 
totalidade. Mais considerou que, com uma pequena alteração à empreitada em curso, seria 
possível assegurar a pavimentação integral de todas as ruas intervencionadas. --------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que a situação está a ser equacionada e 
objeto de avaliação. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-----------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra à Srª Maria Adelaide Pereira 
Rodrigues, que previamente se inscreveu. ---------------------------------------------------------------  
A senhora Maria Adelaide Pereira Rodrigues fez a seguinte intervenção: --------------------------  
“Exmo Senhor Presidente, ---------------------------------------------------------------------------------  
Conforme referi no meu requerimento, o que me traz aqui hoje é o assunto da beneficiação 
da Rua das Palreiras e das Coitas em Válega, onde resido no nº 25.---------------------------------  
Em 12/12/2016 enviei-lhe uma carta acompanhada de 8 fotografias; respondeu a Drª Alice 
França dizendo que o Sr. Presidente despachou para a Divisão de Obras Municipais e que 
querendo eu contactasse com o Chefe dade Divisão, Eng. José Pinto o que foi impossível 
porque nunca esteve presente ou disponível. Em 22/2/2017 voltei a enviar-lhe 1 carta, dando-
lhe conta das infrutíferas tentativas para falar com o Sr. Eng. e a solicitar urgência nas suas 
diligências, resposta, zero. Então em 3 de abril fiz um pedido de atendimento ao Sr. 
Presidente, onde frisei o assunto como urgente, mas até hoje, nada. --------------------------------  
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Por isso entreguei o pedido/requerimento que passo a ler, para ter a possibilidade de hoje 
poder falar consigo em pessoa e dado não ter qualquer resposta sua ou dos seus 
subordinados. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Como disse no requerimento, tenho prejuízos e passo a enumerá-los: ------------------------------  
Rua das Palreiras --------------------------------------------------------------------------------------------  
1º A empresa fez do meu terreno (de que sou arrendatária), sem minha autorização, estaleiro 
e para desobstrui-lo para o poder cultivar, já tarde e a más horas, tive de “soar S. Bento”, 
chegando até a ser agredida verbalmente pelo encarregado da obra. --------------------------------  
Mesmo assim e em toda a largura ficou e está cheio de pedras (da demolição do muro velho) 
de forma a que o trator não chega a amanhar a terra toda, para evitar possíveis prejuízos nas 
alfaias, e o certo é que tenho de pagar a mesma renda. ------------------------------------------------  
2º Quando retiraram o portão, para demolir o muro, não tiveram cuidado e enrolaram-no 
todo, como se pode ver, de forma que não dá para voltar a coloca-lo e assim a entrada está 
aberta, quando antes não, e eu tinha o meu quintal fechado e com a minha privacidade e não 
tinha a preocupação da minha mãe com 91 anos, ou mesmo eu ser surpreendida no meu 
quintal e não tinha também a preocupação do meu cão que anda solto e ao sair para a rua 
poder provocar acidentes e também sobretudo ficar ferido. -------------------------------------------  
3º Não ruíram o muro divisório da outra propriedade confinante, ficando assim um espaço 
sem muro, desde o muro da via pública até ao divisório, é pouco mas está sem fazer. -----------  
Os vossos técnicos têm conhecimento destes factos todos e devem tê-los relatado. --------------  
Rua das Coitas -----------------------------------------------------------------------------------------------  
1º Do meu carro e por agora não vou falar, porque estará vendido, mas tem o problema. -------  
2º Com a vibração das máquinas, o muro da minha casa, lado norte, embora que já tivesse 
uma pequena fissura, abriu mais, alguma massa caiu e tem mais a cair. ----------------------------  
3º O pilar do meu portão, Norte, foi danificado pelas máquinas, faltando parte do tijolo, 
massa e a respetiva pintura. --------------------------------------------------------------------------------  
O Sr. Presidente deu-se ao cuidado de mandar deixar no chão do meu pátio, sim, não 
deixaram na caixa do correio, o convite para a inauguração no dia 23/4 da obra, que não está 
concluída. Nesse convite fez questão de enaltecer e agradecer a colaboração de cerca de uma 
dezena de proprietários que cederam e bem frisado a negrito, só com o empenho de todos é 
possível construir um território sustentável e com qualidade de vida. Obrigado! -----------  
Ora Sr. Presidente eu pergunto-lhe se os meus danos/prejuízos estão incluídos nos seus 
agradecimentos e como tal se sou obrigada a compor e a suportar o custo, daquilo que os 
outros, por irresponsabilidade profissional, danificaram, ou obrigada a olhar sempre para 
aquelas mascarras. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Já agora queria perguntar ao Sr. Presidente se teve a preocupação de se informar se a obra 
estava concluída para a ir inaugurar, ou se foi uma urgência? É que no dia da inauguração, a 
que fiz questão de não estar presente para não me incomodar, e atento como é, apercebeu-se 
certamente dos pormenores importantes que lhe apontei, assim como da inexistência de 
pintura em todo o piso da Rua das Coitas, bem como de alguma sinalética. E na Rua das 
palreiras que ainda há obras a decorrer, há postes no meio da via, etc.. -----------------------------  
E aproveito e deixo-lhe a sugestão para a possibilidade do estudo de limitar a velocidade em 
toda a autêntica autoestrada da Rua das Palreiras. ------------------------------------------------------  
Certa da melhor atenção, que desde já agradeço, fico a aguardar se digne informar-me do que 
for tido por conveniente.” ----------------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu a exposição efetuada, referindo que o 
senhor Eng, José Pinto irá efetuar uma reunião com a senhora Maria Adelaide Rodrigues, no 
sentido de assegurar a resolução dos problemas elencadas. -------------------------------------------  
Mais referiu que, todos os prejuízos devidamente identificados, serão ressarcidos pela 
Câmara Municipal, sendo que a obra encontra-se em fase de entrega, não tendo ainda sido 
objeto de receção definitiva. -------------------------------------------------------------------------------  
No que diz respeito aos postes, este são da responsabilidade da EDP, tendo a Câmara 
Municipal solicitado a sua remoção, por diversas vezes e atempadamente. ------------------------  
Mais considerou que a realização de obras causa sempre incómodos e transtornos, 
designadamente aos residentes, que os serviços municipais procuram minimizar e atenuar, o 
que se torna particularmente difícil em intervenções que envolvem redes de saneamento e 
águas pluviais e pavimentação, sendo que o objetivo dessas mesmas obras é melhorar a 
qualidade de vida dos residentes. -------------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 04 DE MAIO DE 2017. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 393/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE VOTO DE LOUVOR E RECONHECIMENTO PÚBLICO AO SR. 
ANTÓNIO CARLOS DE PINHO BORGES - COMANDANTE DOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DE OVAR. ---------------------------------------------------------------------------  
 
O voto de Louvor é do seguinte teor: ---------------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
a 

António Carlos de Pinho Borges 
 
António Carlos de Pinho Borges é um cidadão vareiro que, há cerca de meio século, dedica a 
Sua vida à Corporação dos Bombeiros Voluntários de Ovar, à Comunidade Vareira, à causa 
da ajuda humanitária, ao serviço da segurança, da proteção civil, dos Bombeiros e Do País.  --  
O Comandante Borges, ao longo destes 48 anos de serviço, com uma postura muito própria e 
singular, com uma atitude de abnegação e de trabalho, sentido de responsabilidade, 
humildade e elevada consciência de dever cívico e espirito de missão, é reconhecido, 
recrutado, admirado, e indicado como um exemplo a considerar, no que se refere ao 
Comando de Homens, em geral e de Corpos de Bombeiros, em particular.  -----------------------  
António Carlos Borges tornou-se um Comandante de invulgar competência, experiência, e 
altamente qualificado nas suas funções, tendo obtido diversas formações, no País e no 
estrangeiro, que conquistou sempre com total disponibilidade e que lhe granjeiam, 
atualmente, admiração e respeito, tendo catapultado o Sr. Comandante Borges para o papel 
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de um dos “principais atores - responsáveis” no combate a incêndios, nos períodos críticos, 
dentro e fora do Distrito de Aveiro.  ----------------------------------------------------------------------  
Em Julho de 2015, a Câmara Municipal de Ovar deliberou, por unanimidade, atribuir-lhe a 
Medalha de Mérito Municipal Prata, reconhecendo o seu inigualável trabalho, percurso de 
vida e o contributo prestado, deste modo, ao Município de Ovar, cuja fundamentação se dá 
aqui por integralmente reproduzida, porque válida e atual. -------------------------------------------  
Nos últimos dois anos, o Sr. Comandante Borges manteve a coragem e a determinação, 
combatendo e comandando em muitos Distritos do País, declinando sempre o conforto da 
“retaguarda”, que certamente, já merecia e assumindo os riscos de quem se recusa a 
abandonar os seus Homens e a Sua Missão. Foi agraciado com várias condecorações da Liga 
dos Bombeiros Portugueses, com destaque para o Crachá de Ouro que lhe foi honrosamente 
atribuído. Participou e deu contributo ativo na elaboração de planos de emergência e 
evacuação do Hospital de Ovar, do Centro de saúde, de Escolas, de Instituições, de empresas 
e de muitas outras entidades e organizações. O Comandante Borges sempre colocou o seu 
saber e a sua experiencia ao dispor de todos e de cada um que o procurava, nas mais diversas 
situações.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal de Ovar entende ser justo e merecido aprovar um Louvor 
ao Sr. Comandante Borges e prestar-lhe o seu reconhecimento público.   --------------------------  
Dê-se conhecimento:  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Sr. Comandante Borges e à Sua Família;  --------------------------------------------------------------------------------------  
- Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Ovar;  ------------------------------------------------------------  
- Ao CODIS - Aveiro; à ANPC;  --------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Liga dos Bombeiros Portugueses;------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Secretaria de Estado da Administração Interna;  ------------------------------------------------------------------------------  
- Aos órgãos de Comunicação social. “ -------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal enalteceu os 48 anos de serviço nos Bombeiros 
do sr. António Borges, considerando merecedor e de toda a justiça a aprovação deste Voto de 
Louvor, no momento em que irá deixar o comando do Corpo de Bombeiros Voluntários de 
Ovar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira expressou a sua concordância com o voto de louvor 
proposto, considerando de toda a justeza o reconhecimento pelo trabalho e empenho 
desenvolvido pelo Comandante António Borges ao longo de todos estes anos ao serviço dos 
bombeiros e da comunidade, não só do concelho mas também a nível regional. ------------------  
 

Deliberação nº 394/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Voto de Louvor. -----------------------------------  

 
PROPOSTA DE VOTO DE LOUVOR E RECONHECIMENTO PÚBLICO AOS 
CIDADÃOS QUE REALIZARAM A VIAGEM RESISTENTES 2017 - PORTO - 
MADRID - ENTRE 30/04/2017 E 05/05/2017. -------------------------------------------------------  
 
Os Votos de Louvor são do seguinte teor. ---------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
a 

Francisco Caldas 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 11/2017 - 18 de maio de 2017  

            132 
 

 
A Câmara Municipal de Ovar, reunida, ordinariamente a 18 de Maio de 2017, presta o Seu 
Louvor e Reconhecimento público a Francisco Caldas, cidadão vareiro, voluntário da Liga 
Portuguesa Contra o Cancro, na Pediatria do Instituto Português de Oncologia do Porto, pela 
Sua disponibilidade, dedicação, coragem, empenho e atitude altruísta e filantrópica, assumida 
ao longo dos últimos anos, em especial, no que concerne ao projeto “RESISTENTES” 
daquele Hospital.  -------------------------------------------------------------------------------------------  
O Projeto Resistentes que visa proporcionar a prática desportiva em oncologia pediátrica, 
fortalecer a autoestima das crianças e adolescentes e promover momentos de convívio entre 
as crianças e as suas famílias, tem-se revelado uma muito valiosa dádiva, na luta contra a 
doença e adversidade que atinge aquelas pessoas. Os Médicos, Enfermeiros, o Pessoal 
Auxiliar, e toda a Família da Pediatria do IPO do Porto reconhecem e consideram 
imprescindível este trabalho voluntário específico e dele dão público testemunho.  --------------  
Francisco Caldas, com a sua alegria contagiante, com o seu dinamismo, a sua força e 
convicção tem sido capaz de ajudar a transformar a vida e o quotidiano de muitas crianças e 
famílias que padecem e atravessam fases de grande sofrimento e dor. Nos últimos dois anos, 
Francisco reuniu um grupo de amigos e organizou viagens de bicicleta ao IPO de Lisboa e a 
Madrid, divulgando este projeto e angariando apoios e ajudas para esta Missão. -----------------  
O projeto Resistentes, ao longo do tempo, tem sido apadrinhado por ilustres pessoas de 
diversos quadrantes da sociedade civil, os quais têm sido muito positivos e dão visibilidade a 
esta missão, mas é o exemplo de Francisco Caldas, vareiro anónimo, que importa sublinhar e 
partilhar, pela entrega e tributo regular ao longo de muito tempo, semanas, meses e anos.  -----  
Por tudo isto, o Município de Ovar não pode ficar indiferente, nem alheado! ---------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal reconhece, agradece e aplaude a iniciativa de Francisco 
Caldas. Bem Haja!” -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
a 

José Gomes 
 
A Câmara Municipal de Ovar, reunida, ordinariamente a 18 de Maio de 2017, presta o Seu 
Louvor e Reconhecimento público a José Gomes, pela Sua disponibilidade, coragem e 
empenho dedicados, em especial, ao projeto “RESISTENTES”, que está a ser desenvolvido 
no seio do Voluntariado da Liga Portuguesa Contra o Cancro, no Instituto Português de 
Oncologia.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Projeto Resistentes que visa proporcionar a prática desportiva em oncologia pediátrica, 
fortalecer a autoestima das crianças e adolescentes e promover momentos de convívio entre 
as crianças e as suas famílias, tem-se revelado uma muito valiosa dádiva, na luta contra a 
doença e adversidade que atinge aquelas pessoas. Os Médicos, Enfermeiros, o Pessoal 
Auxiliar, e toda a Família da Pediatria do IPO do Porto reconhecem e consideram 
imprescindível este trabalho voluntário específico e dele dão público testemunho.  --------------  
Nos últimos meses, José Gomes aderiu ao desafio lançado por Francisco Caldas, voluntário 
da Liga, e participou em viagens de bicicleta ao IPO de Lisboa e a Madrid, divulgando este 
projeto e angariando apoios e ajudas para esta Missão, envolvendo amigos e conhecidos e 
construindo uma nova rede de entusiamo à volta dos Resistentes.  ----------------------------------  
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O projeto Resistentes, ao longo do tempo, tem sido apadrinhado por ilustres pessoas de 
diversos quadrantes da sociedade civil, os quais têm sido muito positivos e dão visibilidade a 
esta missão, mas é o exemplo de Francisco Caldas e José Gomes, que importa sublinhar e 
partilhar.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por tudo isto, o Município de Ovar não pode ficar indiferente, nem alheado! ---------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal reconhece, agradece e aplaude a iniciativa deste Grupo de 
Cidadãos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Bem Haja!” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
a 

Rui Teixeira Pinto 
 
A Câmara Municipal de Ovar, reunida, ordinariamente a 18 de Maio de 2017, presta o Seu 
Louvor e Reconhecimento público a Rui Teixeira Pinto, pela Sua disponibilidade, coragem e 
empenho dedicados, em especial, ao projeto “RESISTENTES”, que está a ser desenvolvido 
no seio do Voluntariado da Liga Portuguesa Contra o Cancro, no Instituto Português de 
Oncologia.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Projeto Resistentes que visa proporcionar a prática desportiva em oncologia pediátrica, 
fortalecer a autoestima das crianças e adolescentes e promover momentos de convívio entre 
as crianças e as suas famílias, tem-se revelado uma muito valiosa dádiva, na luta contra a 
doença e adversidade que atinge aquelas pessoas. Os Médicos, Enfermeiros, o Pessoal 
Auxiliar, e toda a Família da Pediatria do IPO do Porto reconhecem e consideram 
imprescindível este trabalho voluntário específico e dele dão público testemunho.  --------------  
Nos últimos meses, Rui Teixeira Pinto aderiu ao desafio lançado por Francisco Caldas, 
voluntário da Liga, e participou em viagens de bicicleta ao IPO de Lisboa e a Madrid, 
divulgando este projeto e angariando apoios e ajudas para esta Missão, envolvendo amigos e 
conhecidos e construindo uma nova rede de entusiamo à volta dos Resistentes.  -----------------  
O projeto Resistentes, ao longo do tempo, tem sido apadrinhado por ilustres pessoas de 
diversos quadrantes da sociedade civil, os quais têm sido muito positivos e dão visibilidade a 
esta missão, mas é o exemplo de Francisco Caldas e Rui Pinto, que importa sublinhar e 
partilhar.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por tudo isto, o Município de Ovar não pode ficar indiferente, nem alheado! ---------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal reconhece, agradece e aplaude a iniciativa destes 
cidadãos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Bem Haja!” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
a 

Victor Sá 
 
A Câmara Municipal de Ovar, reunida, ordinariamente a 18 de Maio de 2017, presta o Seu 
Louvor e Reconhecimento público a Victor Sá, pela Sua disponibilidade, coragem e 
empenho dedicados, em especial, ao projeto “RESISTENTES”, que está a ser desenvolvido 
no seio do Voluntariado da Liga Portuguesa Contra o Cancro, no Instituto Português de 
Oncologia.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
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O Projeto Resistentes que visa proporcionar a prática desportiva em oncologia pediátrica, 
fortalecer a autoestima das crianças e adolescentes e promover momentos de convívio entre 
as crianças e as suas famílias, tem-se revelado uma muito valiosa dádiva, na luta contra a 
doença e adversidade que atinge aquelas pessoas. Os Médicos, Enfermeiros, o Pessoal 
Auxiliar, e toda a Família da Pediatria do IPO do Porto reconhecem e consideram 
imprescindível este trabalho voluntário específico e dele dão público testemunho.  --------------  
Nos últimos meses, Victor Sá aderiu ao desafio lançado por Francisco Caldas, voluntário da 
Liga, e participou em viagens de bicicleta em especial a Madrid, divulgando este projeto e 
angariando apoios e ajudas para esta Missão, envolvendo amigos e conhecidos e construindo 
uma nova rede de entusiamo à volta dos Resistentes.  -------------------------------------------------  
O projeto Resistentes, ao longo do tempo, tem sido apadrinhado por ilustres pessoas de 
diversos quadrantes da sociedade civil, os quais têm sido muito positivos e dão visibilidade a 
esta missão, mas é o exemplo de Francisco Caldas e Vitor Sá, que importa sublinhar e 
partilhar.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por tudo isto, o Município de Ovar não pode ficar indiferente, nem alheado! ---------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal reconhece, agradece e aplaude a iniciativa deste Grupo de 
Cidadãos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Bem Haja! ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

“Louvor e Reconhecimento público da Câmara Municipal de Ovar 
A 

José Orlando 
 
A Câmara Municipal de Ovar, reunida, ordinariamente a 18 de Maio de 2017, presta o Seu 
Louvor e Reconhecimento público a José Orlando, pela Sua disponibilidade, coragem e 
empenho dedicados, em especial, ao projeto “RESISTENTES”, que está a ser desenvolvido 
no seio do Voluntariado da Liga Portuguesa Contra o Cancro, no Instituto Português de 
Oncologia.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O Projeto Resistentes que visa proporcionar a prática desportiva em oncologia pediátrica, 
fortalecer a autoestima das crianças e adolescentes e promover momentos de convívio entre 
as crianças e as suas famílias, tem-se revelado uma muito valiosa dádiva, na luta contra a 
doença e adversidade que atinge aquelas pessoas. Os Médicos, Enfermeiros, o Pessoal 
Auxiliar, e toda a Família da Pediatria do IPO do Porto reconhecem e consideram 
imprescindível este trabalho voluntário específico e dele dão público testemunho.  --------------  
Nos últimos meses, José Orlando aderiu ao desafio lançado por Francisco Caldas, voluntário 
da Liga, e participou em viagens de bicicleta em especial a Madrid, divulgando este projeto e 
angariando apoios e ajudas para esta Missão, envolvendo amigos e conhecidos e construindo 
uma nova rede de entusiamo à volta dos Resistentes.  -------------------------------------------------  
O projeto Resistentes, ao longo do tempo, tem sido apadrinhado por ilustres pessoas de 
diversos quadrantes da sociedade civil, os quais têm sido muito positivos e dão visibilidade a 
esta missão, mas é o exemplo de Francisco Caldas e José Orlando, que importa sublinhar e 
partilhar.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por tudo isto, o Município de Ovar não pode ficar indiferente, nem alheado! ---------------------  
Por tudo isto, a Câmara Municipal reconhece, agradece e aplaude a iniciativa deste Grupo de 
Cidadãos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Bem Haja!” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou importante realçar e enaltecer estas 
iniciativas de solidariedade e de ajuda ao próximo, sendo que este é um projeto digno de 
registo, que visa o apoio a crianças com problemas do foro oncológico, enaltecendo a postura 
de pessoas que abdicam do seu tempo para ajudar o próximo. Nessa medida, propôs a 
aprovação de um voto de louvor aos cidadãos que participaram e realizaram esta iniciativa, a 
quem entregou uma bandeira do Município. ------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira associou-se à proposta apresentada, por forma a 
reconhecer o que foi feito e que irão continuar a fazer, no apoio às pessoas mais vulneráveis, 
contribuindo para uma sociedade mais justa, partilhada e fraterna, agradecendo esta postura e 
iniciativa. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira agradeceu também por esta iniciativa solidária, que visa 
a ajuda de crianças com problemas oncológicos, o que considera de especial valor e que deve 
ser reconhecido pela comunidade. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 395/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Voto de Louvor. -----------------------------------  

 
PROPOSTA DE CONTRATO DE PATROCÍNIO AO 27º GRANDE PRÉMIO DE 
CICLISMO DO JORNAL DE NOTÍCIAS. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 396/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 59/DAJF/SP, 

de 17.05.2017 e proceder nos termos das alíneas a), b) e c) das respetivas conclusões. -  

 
CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DA PISCINA MUNICIPAL AOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DE OVAR. ---------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 397/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência. -------------------------------------------  

 
PEDIDO DO CLUBE DESPORTIVO DO FURADOURO PARA A CEDÊNCIA DE 2 
BALIZAS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 398/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência. -------------------------------------------  

 
ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE FUTEBOL - CONSTITUIÇÃO DE 
DIREITO DE SUPERFÍCIE - CONTRATO PROMESSA - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 16.05.2017. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 399/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 16.05.2017. -----------------------------------------------------------------  
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PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR, AS 
FREGUESIAS DE ESMORIZ, CORTEGAÇA E MACEDA E AS ASSOCIAÇÕES 
HUMANITÁRIAS DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR E DE ESMORIZ 
PARA O REFORÇO DA VIGILÂNCIA E SEGURANÇA DAS PRAIAS DO 
CONCELHO, DURANTE A ÉPOCA BALNEAR NO ANO DE 2017. ------------------------  
 
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que, devido às muitas dificuldades dos 
bombeiros na contratação dos nadadores-salvadores, foi necessário proceder à alteração dos 
valores considerados em anos anteriores, que se traduziu num aumento de cerca de 65% dos 
custos associados a este protocolo. Mais referiu que, a exemplo de anos anteriores, a União 
de Freguesias não se quis associar a este protocolo, optando por celebrar um protocolo 
autónomo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 400/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Protocolo de Colaboração, nos termos e 

fundamentos da informação nº 55/DAJF/SP, de 15.05.2017. -------------------------------  

 
PEDIDO DE PRORROGAÇÃO PARA A OUTORGA DA ESCRITURA DE COMPRA 
E VENDA DO LOTE 29-B DO LOTEAMENTO DA ZONA INDUSTRIAL A NORTE 
DE OVAR - 2ª FASE, APRESENTADO PELA SOCIEDADE REAL & POSSÍVEL, 
LDA.. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 401/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de prorrogação. ----------------------------  

 
PROJETO DE REGULAMENTO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE OVAR - 
INÍCIO DO PROCEDIMENTO E PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL. ----------------  
 

Deliberação nº 402/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento de elaboração do 

Regulamento e estabelecer o prazo de 10 dias, para a constituição de interessados, 

nos termos da informação nº 51/DAJF/SP, de 08.05.2017. ----------------------------------  

 
PROJETO DE REGULAMENTO DE HABITAÇÕES SOCIAIS DO MUNICÍPIO DE 
OVAR - INÍCIO DO PROCEDIMENTO E PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL. ----  
 

Deliberação nº 403/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento de elaboração do 

Regulamento e estabelecer o prazo de 10 dias, para a constituição de interessados, 

nos termos da informação nº 57/DAJF/SP, de 17.05.2017. ----------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DAS NORMAS DE UTILIZAÇÃO DAS 
BICICLETAS PÚBLICAS DE USO PARTILHADO INTERURBANAS DO 
CONCELHO DE OVAR (BIA). ------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 404/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de alteração. ----------------------------  

 
PROCEDIMENTO DE CONCURSO LIMITADO POR PRÉVIA QUALIFICAÇÃO 
PARA A ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO DO EDIFÍCIO VELA 
AREÍNHO PARA A INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE ESTABELECIMENTO 
DE RESTAURAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que, a opção pelo procedimento de prévia 
qualificação, baseada na experiencia no ramo e capacidade financeira dos concorrentes, tem 
com objetivo selecionar, com base nesses dois critérios, os candidatos a apresentação de 
proposta, procurando assegurar a qualidade e sustentabilidade das propostas submetidas a 
concurso. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou o trabalho efetuado pelo Dr. Ricardo Repinaldo, na elaboração deste procedimento. --  
Referiu, ainda, que na ponderação das propostas, o preço proposto valerá 60% e a capacidade 
técnica 40%. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte considerou que a exigência de um mínimo de 10 
anos de experiência, é um prazo demasiado alargado, que pode impedir que jovens 
empreendedores profissionais do setor, com competência e formação, possam concorrer. ------  
Na sua opinião, justifica-se um prazo mais reduzido, no sentido de fomentar o 
empreendedorismo jovem, tirando partido do grande aumento da qualidade e qualificação 
registado na área da restauração nos últimos anos. -----------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que o prazo previsto é uma forma de garantir um 
concessionário com experiência e qualidade, que valorize este espaço, diferenciador e 
icónico do concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 405/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a adoção e o início do procedimento de 

concurso limitado por prévia qualificação para a Atribuição do direito de utilização 

do edifício Vela Areínho para a instalação e exploração de estabelecimento de 

restauração, aprovar o caderno de encargos e o programa de procedimento, nomear 

o júri do procedimento, delegar no júri as competências suscetíveis de delegação, nos 

termos legais, conforme o proposto nas alíneas a), b), c) e d) das conclusões da 

Informação nº 58/DAJF/SP, de 17.05.2017, e proceder nos termos da alínea e) das 

referidas conclusões.  -------------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE BENEFICIAÇÃO DA RUA DE GONDESENDE - ESMORIZ - 
APROVAÇÃO DA MINUTA DE ACORDO NEGOCIAL. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 406/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta de acordo negocial. ---------------------  

 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DA RUA GUERRA JUNQUEIRO E LIGAÇÃO 
À RUA AQUILINO RIBEIRO - ESMORIZ - 1º CONTRATO ADICIONAL - 
APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. ---------------------------------------------------  
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Deliberação nº 407/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 17.05.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO LARGO ALMEIDA GARRETT - 
OVAR - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 408/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 17.05.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA FUNDAÇÃO PADRE MANUEL PEREIRA PINHO E 
IRMÃ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.04.2017. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 409/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.04.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE PUBLICIDADE, 
REQUERIDO PELA FUNDAÇÃO PADRE MANUEL PEREIRA PINHO E IRMÃ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 03.05.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 410/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 03.05.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA ANTENA VAREIRA, COOPERATIVA CULTURAL E 
RECREATIVA CRL. - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 04.05.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 411/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 04.05.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE JUSÃ - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 04.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 412/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 04.05.2017. ------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA, REQUERIDO PELO CENTRO 
COMUNITÁRIO DE ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 05.05.2017. ------------  
 

Deliberação nº 413/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 05.05.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA, REQUERIDO PELA CERCIVAR, 
CRL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 05.05.2017. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 414/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 05.05.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA, REQUERIDO PELOS FALTA 
D‘AR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 09.05.2017. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 415/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 09.05.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA, REQUERIDO PELO 
AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ESMORIZ/OVAR NORTE. ---------------------------  
 

Deliberação nº 416/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE OVAR, S. JOÃO, 
ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 417/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO, REQUERIDO PELA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE OVAR, S. JOÃO, 
ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA. --------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 418/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.05.2017 A 15.05.2017 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 419/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 28.04.2017 A 10.05.2017. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 420/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 15 DE MAIO DE 
2017 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 421/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA CIDÁLIA SILVA PINHO, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 422/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 165 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

16.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA DEOLINDA CORREIA DE 
OLIVEIRA, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE HABITAÇÃO. ---------------------  
 

Deliberação nº 423/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 166 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

16.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CARINA SUSANA DA SILVA MOREIRA, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE ALIMENTAÇÃO. ---------------------------------  
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Deliberação nº 424/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 164 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

16.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A HENRIQUE JOSÉ GOMES FERREIRA, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE ALIMENTAÇÃO E 
INFRAESTRUTURAS. -----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 425/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 162 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

15.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A FRANCISCO ALVES RODRIGUES, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 426/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 160 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

15.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ARMINDA SOARES OLIVEIRA MARQUES, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. --------------------------  
 

Deliberação nº 427/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 161 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

15.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA GLÓRIA SANTOS VALENTE 
ALEIXO, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE HABITAÇÃO. ------------------------  
 

Deliberação nº 428/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 154 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

10.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A GRAÇA MARIA FERNANDES 
VASCONCELOS, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. --  
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Deliberação nº 429/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 155 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

11.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA ALCIDE MATOS GASPAR, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 430/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 153 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

10.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ANA ISABEL DE PINHO FERREIRA, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E ALIMENTAÇÃO. ---------  
 

Deliberação nº 431/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 163 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

15.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ERMELINDA COSTA SOUSA, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E ALIMENTAÇÃO. ---------  
 

Deliberação nº 432/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 167 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

16.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO VALOR DO APOIO PECUNIÁRIO NO ÂMBITO 
DA MEDIDA DE APOIO AO ARRENDAMENTO URBANO, ATRIBUÍDO A FILIPA 
MANUELA COSTA SILVA. ----------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 433/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 158 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

11.05.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
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PROPOSTA DE TARIFÁRIO DA PISCINA MUNICIPAL DE OVAR, PARA O ANO 
LETIVO DE 2017/2018. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 434/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de tarifário. -----------------------------  

 
PROPOSTA PARA APRESENTAÇÃO DE ESPETÁCULOS, NO ÂMBITO DOS 
FESTEJOS EM HONRA DE NOSSA SENHORA DO AMPARO, VÁLEGA. --------------  
 

Deliberação nº 435/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de tarifário. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE REPAVIMENTAÇÃO DE VÁRIAS RUAS EM MACEDA - 
APROVAÇÃO DO AUTO DE SUSPENSÃO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 02.05.2017. -------  
 

Deliberação nº 436/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 02.05.2017. -----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS URBANÍSTICAS, APRESENTADO PELO 
CLUBE DE CAÇA E PESCA DE OVAR. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 437/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS URBANÍSTICAS, APRESENTADO PELO 
ARADA ATLÉTICO CLUBE. --------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 438/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 439/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  
 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
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As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
92º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-
A/2002, de 11 de Janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:34 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 


